NO11 文責3学年主任 笠井邦子









生徒総会が終了し、後輩に押原のバトンが渡ります。

12月12日に生徒総会が開かれ、1年間の生徒会活動のまとめを行いました。(1年前に押原のバトンを受け継いだのが、昨日のようです。)

今年は、生徒会本部を中心に、日常生活、行事、委員会活動など学校生活の向上を図ってきました。また、若麦祭の2日間開催、委員会活動の活発化、SDGsへの取り組みなど、押原中学校の顔として全校をリードし、一丸となって頑張ってきました。ここからは、後輩にバトンを渡し、協力する立場になりますが、今まで以上に生徒会活動を支えてくれるのを願っています。特に生徒会本部役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。皆さんの熱い思いに皆が一つになれた素晴らしい生徒会活動でした。

【生徒総会の様子①】



【委員会委員長】



【生徒総会の様子②】



【生徒会本部役員】



総合の時間「生き方を探る」のまとめをしています。

1年生、2年生と総合の時間の中で講師をお招きしお話を聞いたり、家庭で、夏休みを利用し、身近な人に職業インタビューを行ったり、自分のこれからの生き方を探る学習を積んできました。

今回は、この総合のまとめとして、誕生からの15年間を振り返り、自分自身を理解すると共に、周囲の方への感謝の気持ちを持ったり、これからの生き方や社会との関わりを考える取り組みを行っています。最後には、20歳の自分に向けた手紙を書き、タイムカプセルに入れます。この手紙は、皆さんが20歳の時に届くように計画しています。ご家庭には、生徒達が幼少期の頃の話を聞く場面もあるかもしれません。ご協力よろしくお願いします。

勉強は大切なことを教えてくれる

いよいよ中学校生活最後の冬休みが始まります。学年集会で生徒達に次のような話をして励ましました。「ここまで、時には、自分の進路先に悩んだり、投げ出してしまいたい気持ちになったこともあると思います。しかし勉強は大切なことを教えてくれます。例えば1+1=2 だったり、歴史を知ったり、英語が読めるようになったりします。それだけではありません。授業と授業の合間の休み時間で友達と話す楽しさや、勉強に集中した後に飲む午後ティーのおいしさや、試験に合格した時の喜びなども教えてくれます。」

自分の進路実現に向けてここからが正念場です。寒い毎日が続きますが、規則正しい生活を心がけ学習に励んで欲しいと思います。学校も生徒達を全力で支えていきたいと思います。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いします。

いよいよ本番。2月1日、2日に公立高校前期入試

私立高校等では、WEB 登録や、願書の受付も始まり、高校入試が近づいています。 公立高校では、2月1,2日と前期高校入試があります。前期入試でない生徒は、1 日目の2月1日のみ、2時間目からの登校になります。詳細は追って連絡させて頂き ます。よろしくお願いします。

1月の予定							
В	A	火	水	木	金	土	
1 元旦	2	3	4	5	6 3学期始業式	7	
8	成人の日	10 <mark>到達度検査</mark> きずなの日	11 発育測定 進路相談	12 進路相談	13	14	
15	16 職員会議	17	18	19	20	21	
22	23	24	25 中巨摩冬季 教研	26	27	28	
29	30 学校開放日 〜3日日 きずなの日	31	2月 1 公立高校前期 入試	2 月 2 公立高校前期 入試			